
阿智村教育委員会 平成 28年 11月臨時会会議録 

 

○ 会議日時 平成 28年 11月２日（水） 午前 10時 

○ 会議場所  保健センター 集会室 

○ 出 席 者 教育長：黒柳 紀春 教育長職務代理：塚田 紀昭 

       委員：熊谷 紀夫、原 彰彦、熊谷 歩 

       清内路小学校長：川上 清宏 

       【事務局】 

       総務兼学校教育係長：征矢佐賀美 

       学校教育専門主事：山本 博宣 

保育園長：長谷川恵一 

 

１ 教育長あいさつ 

  11月１日の飯伊市町村教育委員会連絡協議会教育長部会において、「飯伊ＩＣＴ

教育における連携・協力」について協議し、①ハ－ド環境の整備、②教員のＩＣＴ

研修等の積極的実施、が教育長部会として合意された。今後は、各市町村首長、飯

伊広域連合等の理解を得ていくことになる。 

  

２ 協議事項 

（１）平成 29年度清内路小学校の学級編成について 

  ① 清内路小学校長より説明 

   ・平成 28年度は３、４年生に県複式解消加配１人、１，２年生と５、６年生 

にそれぞれ村費加配１人を配置し、６学級編成を維持した。平成 29年度は 

県複式解消加配がなくなり、全学級が複式対象学級となる。６学級編成を 

維持するため村費加配３人をお願いする。 

  ② 全委員了承。平成 29年度は村費加配３人とすることを確認し、実施可能とな

るよう予算措置等に努めることとする。                                                                            

（２）その他 

  ① ＩＣＴ教育について 

   ・阿智村教育委員会と校長会では、従前よりＩＣＴ教育については「最先端は

目指さないが、適切に取り入れていく」方針を確認してきたが、村の児童・  

生徒が社会に出て困ることがないように、時代の変化や近隣市町村の動向を

見ながら推進する。 

   ・飯伊市町村ＩＣＴ教育の連携・協力については、11 月定例教育委員会にお

いて協議題として扱う。 

 

３ 報告・連絡事項 



（１）各係からの報告 

① 浪合小学校周辺の間伐について 

  ・浪合地区村政懇談会において、小学校裏山の樹木の繁茂により猿害が生じて

いるため樹木間伐の要望があった。 

  ・現在、建設農林課で間伐作業実施の方向で準備を進めている。 

② 清内路小学校のグラウンド整備について 

・清内路地区村政懇談会において、校庭のアスファルト除去、旧調理場下、川

のり面改修の要望があった。 

・教育委員会において協議する旨の回答をしたので、11 月定例教育委員会に

おいて協議する。 

③ 学校給食施設の会計検査報告について 

・県教育委員会より 12月９日までに実績報告書を再提出する旨通知があった。 

  ・村では 11月中旬までに県に実績報告書を提出して返還額を確定し、12月議

会に補正要望をしたいと考えている。 

（２）その他 

  ① 阿智中学校「若駒アカデミー」について 

   ・29年度の村営学習教室開設に向けた試行として、12月 12日から 16日の保

護者懇談会期間中に学習教室を開設する。 

   ・具体的実施方法は中学校と協議する。 

 

（閉会 午前 11時 30分） 

 

 

 

 

 


